



# Asamblea General

Septuagésimo período de sesiones

Documentos oficiales

## Primera Comisión

**27<sup>a</sup>** sesión plenaria

Lunes 13 de junio de 2016, a las 11.30 horas  
Nueva York

*Presidente:* Sr. Van Oosterom . . . . . (Países Bajos)

*Se abre la sesión a las 11.30 horas.*

### Tema 5 del programa

#### Elección de las Mesas de las Comisiones Principales

##### Elección del Presidente y la Mesa

**El Presidente** (*habla en inglés*): De conformidad con los artículos 99 a) y 103 del reglamento de la Asamblea General, esta sesión se ha convocado para elegir al Presidente y demás miembros de la Mesa de la Primera Comisión para el septuagésimo primer período de sesiones de la Asamblea General.

En primer lugar, sin embargo, permítaseme expresar nuestras condolencias por las víctimas del atentado terrorista perpetrado ayer en Orlando (Florida).

Antes de continuar, quisiera dar las gracias, en nombre de todas las delegaciones, a los demás miembros de la Mesa de la Comisión en su septuagésimo período de sesiones: los tres Vicepresidentes —Sra. Lachezara Stoeva de Bulgaria, Sr. Abiodun Richards Adejola de Nigeria y Sr. Abdulaziz Alajmi de Kuwait— y la Relatora, Sra. Tasha Young de Belice, por su notable contribución a la hora de llevar la labor de la Comisión a una conclusión satisfactoria.

Los miembros recordarán que, de conformidad con la decisión 68/505, de 1 de octubre de 2013, el Presidente del septuagésimo primer período de sesiones de la Comisión debe proceder del Grupo de los Estados de

África. A este respecto, tengo el honor de nombrar al candidato de dicho Grupo, Embajador Sabri Boukadoum de Argelia, para el cargo de Presidente de la Comisión en su septuagésimo primer período de sesiones.

El Embajador Boukadoum es un diplomático consumado de su país que se ha ocupado extensamente de diversas cuestiones relacionadas con el amplio ámbito del desarme y la paz y la seguridad internacionales. Antes de su nombramiento en diciembre de 2013 como Representante Permanente de Argelia ante las Naciones Unidas, el Embajador Boukadoum fue durante cuatro años Director General para las Américas en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Argelia. Entre octubre de 2005 y agosto de 2009, fue Embajador de Argelia en Portugal, y antes había ejercido de Jefe de Protocolo del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El Embajador Boukadoum fue Embajador de Argelia en Côte d'Ivoire entre noviembre de 1996 y septiembre de 2001, y Director para Asuntos Políticos, las Naciones Unidas y el Desarme de 1993 a 1996. Anteriormente, ocupó el cargo de Consejero de la Misión Permanente de Argelia ante las Naciones Unidas, entre 1988 y 1992. También se desempeñó como experto de las Naciones Unidas durante la redacción del Tratado sobre una Zona Libre de Armas Nucleares en África (Tratado de Pelindaba), jefe de la delegación de Argelia durante varios períodos de sesiones del Comité Preparatorio de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas, y jefe de un grupo de expertos

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y la traducción de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y deben enviarse con la firma de un miembro de la delegación interesada, incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-0506 (verbatimrecords@un.org). Las actas corregidas volverán a publicarse electrónicamente en el Sistema de Archivo de Documentos de las Naciones Unidas (<http://documents.un.org>).

16-16822 (S)



Documento accesible

Se ruega reciclar



encargado del Tratado sobre la No Proliferación de las Armas Nucleares. De 1987 a 1988, el Embajador Boukadoum fue Primer Secretario de la Embajada de Argelia en Hungría. Se graduó en la sección diplomática de la École Nationale d'Administration.

Por tanto, es un gran placer para mí presentar hoy su candidatura a Presidente de la Primera Comisión para el septuagésimo primer período de sesiones.

Dado que no se han presentado otras candidaturas del Grupo de los Estados de África, ¿puedo considerar que, de conformidad con el artículo 103 del reglamento de la Asamblea General y según la práctica establecida, la Primera Comisión desea prescindir de la votación secreta y elegir por aclamación al Embajador Sabri Boukadoum de Argelia Presidente de la Comisión para el septuagésimo primer período de sesiones de la Asamblea General?

*Así queda acordado.*

**El Presidente** (*habla en inglés*): En nombre de todas las delegaciones, felicito al Embajador Boukadoum por su elección. Estoy seguro de que va a recibir el apoyo y la cooperación de todas y cada una de las delegaciones en la ejecución de su mandato para guiar el trabajo de la Primera Comisión durante el septuagésimo primer período de sesiones.

Ahora vamos a proceder a la elección de otros miembros de la Mesa de la Primera Comisión en su septuagésimo primer período de sesiones, empezando por los tres Vicepresidentes. Es un placer presentar a la Comisión las siguientes candidaturas: para el Grupo de los Estados de Asia y el Pacífico, el Sr. Kamapradipta Isnomo de Indonesia; para el Grupo de los Estados de Europa Oriental, el Sr. René Zeleny de la República Checa; y para el Grupo de los Estados de América Latina y el Caribe, la Sra. María Soledad Uruella Arenales de Guatemala.

Teniendo en cuenta que los candidatos mencionados para los cargos de Vicepresidente cuentan con el apoyo de sus respectivos grupos regionales, ¿puedo considerar que la Comisión desea elegirlos por aclamación?

*Así queda acordado.*

**El Presidente** (*habla en inglés*): Con respecto al cargo de Relator, el Sr. Darren Hansen de Australia ha sido propuesto por el Grupo de los Estados de Europa Occidental

y otros Estados. ¿Puedo considerar que la Comisión desea elegirlo por aclamación como Relator de la Primera Comisión en su septuagésimo primer período de sesiones?

*Así queda acordado.*

Tiene ahora la palabra el Presidente electo de la Primera Comisión en su septuagésimo primer período de sesiones, el Embajador Sabri Boukadoum de Argelia, para formular una declaración.

**Sr. Boukadoum** (Argelia) (*habla en inglés*): No puedo comenzar mi intervención sin expresar mi más profundo pésame a los familiares de las víctimas y al Gobierno de los Estados Unidos a raíz de la terrible tragedia que se produjo ayer en Orlando (Florida).

Es con sentimientos de honor y humildad que acepto la confianza que deposita en mí la Asamblea General. Transmito mi más sincero agradecimiento a mi fiel grupo, África, por su decisión firme y unánime de nombrarme candidato. Quiero asegurar a la Asamblea General mi profundo y enérgico compromiso de impulsar la labor de la Primera Comisión, y voy a hacer todo lo posible por dar continuidad al excelente trabajo y dedicación de nuestro gran amigo el Presidente Karel van Oosterom.

Las zonas libres de armas nucleares y la revitalización de la Conferencia de Desarme serán sin duda mis prioridades. Creo que en las Naciones Unidas tenemos un deber especial de trabajar para forjar la confianza necesaria entre nosotros, los Miembros en general, con el fin de promover la causa fundamental del establecimiento de la paz, la seguridad y el desarrollo entre todas las naciones. No escatimaré esfuerzos a la hora de trabajar con la Mesa, así como con los miembros de la Secretaría, dignos de toda confianza y sumamente competentes, sin los cuales nada sería posible.

**El Presidente** (*habla en inglés*): Agradezco al Embajador Boukadoum su declaración.

Quisiera aprovechar esta oportunidad para expresar una vez más mi sincero agradecimiento a todas las delegaciones por su apoyo y cooperación a lo largo de mi mandato como Presidente de la Primera Comisión en su septuagésimo período de sesiones.

*Se levanta la sesión a las 11.40 horas.*